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"Бессмертный полк" пройдет 9 мая
На официальном сайте "Бессмертный полк онлайн" начался

прием заявок на участие в онлайн-шествии. Сделать это можно в
личном кабинете с 20 апреля по 7 мая. Предусмотрена возмож-
ность повторить заявку прошлого года. Заявка считается приня-
той, когда модераторами будет показан портрет героя, указаны
дата и время, когда будет показан в эфире портрет близкого че-
ловека. По желанию можно получить запись фрагмента онлайн-
шествия с фотографией родственника - участника Великой Оте-
чественной войны.

В 2021 году виртуальный народный онлайн-парад состоится 9
мая в 15.00 по местному времени во всех регионах России и при-
мерно еще в 100 странах. Решение повторить акцию "Бессмерт-
ный полк онлайн" было принято по итогам прошлого года: в 2020
году трансляция шла 20 дней, ее посмотрели около 25 миллионов
человек во всем мире, было подано около трех миллионов заявок
из разных стран.

Успех прошлого года и рост числа желающих принять участие
в акции подтолкнул организаторов "Бессмертного полка онлайн"
пересмотреть технологический подход. В 2021 году все трансля-
ции пройдут в рядах онлайн-шествия в один день - 9 мая. Сетка
общей трансляции будет разделена по регионам и с учетом мес-
тного времени, чтобы в каждом субъекте России люди смогли уви-
деть своих родных и близких, защищавших Родину на фронтах

ÊÎ ÄÍÞ ÏÎÁÅÄÛ

ÑÓÁÁÎÒÍÈÊ

Великой Отечественной войны и ковавших Победу в тылу. Трансля-
ции будут вестись на местных телеканалах, на городских экранах и
в социальных сетях.

- Традиционное или живое шествие "Бессмертного полка" со-
стоится, если позволит эпидемиологическая обстановка, позже - 24
июня, - отметила сопредседатель движения "Бессмертный полк
России" Елена Цунаева. - Мы очень хотим соединить живое шествие
с Парадом Победителей. Но это будет возможно, только если будет
дано добро на шествие от Роспотребнадзора, который, если сочтет
возможным, смягчит санитарно-эпидемиологические требования.
Пока такого разрешения нет.

Помогать в организации и проведении акции "Бессмертный полк
онлайн" и живого шествия, как ожидается, будут свыше 50 тысяч
добровольцев из движения "Волонтеры Победы". Теперь их пред-
ставительства есть не только в России, но и в 50-ти странах. В обя-
занности волонтеров входит также модерация и отсеивание заявок-
"шуток", включая, имевших место быть в прошлом году, попытки ре-
абилитации нацизма. Теперь Следственный комитет России ини-
циировал ужесточение наказания за подобные преступления - от
исправительных работ и до лишения свободы или выплаты штрафа
до трех миллионов рублей.

- "Шутки" с осквернением наших рядов не пройдут, - заключила
Елена Цунаева.

История этого праздника отсчиты-
вается с 2012 года, со времени утвер-
ждения соответствующего указа главы
государства. Новая дата в календаре
появилась для повышения роли и зна-
чения местного самоуправления, ук-
репления демократии и развития ин-
ститутов гражданского общества.

Местное самоуправление является
самым приближенным к людям звеном
власти, на которое возложена ответ-
ственность за социально-экономичес-
кое развитие территорий и благополу-
чие ее жителей.

День местного самоуправления от-
мечают работники муниципальных ис-
полнительных и представительных вет-
вей власти, общественных объедине-
ний и организаций, в задачи которых
входит решение вопросов локального
значения, труд на благо и в интересах
людей.

Эффективному развитию местного
самоуправления способствует вовле-
чение жителей в процесс управления
отдельно взятой территории. Сегодня
это основной вектор, направленный на
повышение качества работы.

Служение обществу - ответствен-
ное, непростое и почетное дело, требу-
ющее самоотдачи, дисциплины, про-
фессионализма, высоких личностных и
моральных качеств.

Уважаемые коллеги, активисты го-
рода Мегиона! Поздравляем вас с праз-
дником, желаем крепкого здоровья,
энтузиазма, успешной реализации на-
меченных планов и поставленных за-
дач! Пусть доверие, оказанное вам го-
рожанами, всегда будет оправдано!

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

21 апреля - День местного
самоуправления

в Российской Федерации

24 АПРЕЛЯ во всех регионах страны при поддержке Минст-
роя России пройдет Всероссийский субботник "Зеленая весна",
посвященный теме городской среды и экологически ответствен-
ного поведения.

Приглашаем жителей Мегиона и Высокого поддержать это
доброе начинание и выйти на уборку своих придомовых терри-
торий вместе с управляющими компаниями в эту субботу в 10
часов утра.

В дальнейшем мероприятия по санитарной очистке и благо-
устройству территории города и посёлка будут проходить ежене-
дельно по пятницам до самого сентября.

Сделаем город
чистым, ухоженным и уютным!

Предлагаем сотрудникам предприятий и организаций города
выходить на субботники в конце каждой рабочей недели и наводить
порядок на прилегающих территориях и в других общественных
местах.

С закрепленными территориями за предприятиями, организа-
циями, учреждениями можно ознакомиться в приложении.

Все мы любим весенние прогулки по родному городу! Давайте
вместе сделаем его чище!

Обращаем особое внимание, что при участии в субботниках не-
обходимо соблюдать дистанцию не менее 1,5 метров и использо-
вать средства индивидуальной защиты.

КАЖДЫЙ день приближает россиян к
важнейшему политическому событию в
новейшей истории нашей страны - выбо-
рам нового состава Государственной
Думы. От этого законодательного органа
зависит, насколько эффективно будут ре-
шаться вопросы социально-экономичес-
кого развития России и повышения бла-
госостояния россиян. Это крайне ответ-
ственно и требует серьезного отношения
всех, кому предоставлено право сделать
выбор.

Для югорчан, как и жителей некоторых
других регионов, проведение этих выбо-
ров совпало с избранием своих предста-
вителей в региональных парламентах. Мы
будем выбирать депутатов Тюменской об-
ластной Думы и Думы Ханты-Мансийско-
го автономного округа - Югры.

Оглядываясь на пять лет назад, хочу
сказать, что выбранные ранее депутатские
корпусы работали хорошо. Мегионцы ощу-
тили реальную помощь от своих парламен-
тариев в регионе. Она проявилась в раз-
витии сфер образования и культуры, в ре-
шении поступивших наказов избирателей.
Депутаты часто встречались с избирате-
лями в Мегионе, интересовались жизнью
города и тем, что необходимо для даль-
нейшего развития муниципалитета.

Это говорит о том, что выбор был вер-
ным и тому предшествовал внушительный
объем организационных мероприятий. В
их числе - предварительное голосование
за кандидатов. "Единая Россия" давно
применяет такой формат работы, и он оп-
равдывает себя. При этом важно, что под-
держка оказывается не только единорос-
сам - но и, к примеру, беспартийным, до-
стойным людям, настоящим патриотам. На
выборы после предварительного голосо-
вания идут подготовленные кандидаты,
которые уже заручились поддержкой лю-
дей, имеют представление о том, чего от
них ожидают, и они готовы представить
внятную предвыборную программу. Пред-
варительная работа кандидатов с потен-
циальными избирателями дисциплиниру-
ет, требует полной самоотдачи и, как пра-
вило, дает позитивный результат.

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Уважаемые мегионцы!

ÎÁÐÀÙÅÍÈÅ

Фото из архива.
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Совместно решать задачи
В МЕГИОНЕ продолжаются

встречи главы города с трудовы-
ми коллективами учреждений, в
ходе которых Олег Дейнека рас-
сказывает о том, что удалось сде-
лать за период его руководства
муниципалитетом, проблемах, на
устранение которых нацелена ра-
бота специалистов администра-
ции, а также планах по дальнейше-
му развитию города.

20 марта участие в такой
встрече с мегионцами приняли
также заместитель губернатора
Югры Вадим Шувалов, депутат
Тюменской областной Думы, член
фракции "Единая Россия" Евгений
Макаренко, председатель Думы
города, член фракции "Единая
Россия" Анатолий Алтапов.

В своем обращении к жителям
Олег Александрович, в первую
очередь, поблагодарил всех, кто
принимает активное участие в
жизни муниципалитета, в проектах
и акциях регионального и всерос-
сийского значения, направленных
на повышение качества жизни в
городах.

Особые слова признательнос-
ти глава Мегиона выразил работ-
никам здравоохранения, которые,
выполняя свой врачебный долг,
первыми в 2020 году столкнулись
с новой инфекцией и направили
все свои силы и ресурсы для сбе-
режения здоровья жителей, про-
филактику этого тяжелого заболе-
вания. К сожалению, не обошлось
без печальных известий - в июне
прошлого года от ковида погибла
медсестра Светлана Звездилина.
Напомним, что в память о работ-
нике городской больницы, кото-
рая наравне со всеми врачами и
медсестрами, помогала мегион-
цам противостоять новой инфек-
ции, была установлена мемори-
альная доска.

На встрече глава города обо-
значил основные достижения Ме-
гиона и действующего руковод-
ства города, которые удалось ре-
шить при поддержке губернатора
Югры, правительства автономно-
го округа, депутатов города, ок-
ружной и Тюменской областной
Дум.

В частности, строительство
детских садов позволило обеспе-
чить всех юных мегионцев места-
ми в дошкольных учреждениях и
кроме того, сформировать их до-
статочный резерв. Благодаря это-
му у родителей есть возможность
выбирать то учреждение, которое
будет посещать их ребенок.

В Мегионе осталось всего два
балка, по которым ожидается ре-
шение суда. Их снос станет завер-
шением всего масштабного про-
екта по ликвидации балочных мас-
сивов в городе и переселению
людей в новые квартиры. На реа-
лизацию этих мероприятий из ок-
ружного и федерального бюдже-
тов было выделено более 1 милли-
арда рублей. Объем средств - бес-
прецедентный для Мегиона. Ре-
зультат - более 900 снесенных
приспособленных для проживания
строений за короткий промежуток
времени.

Олег Дейнека отметил, что за
прошедшие пять лет сделан суще-
ственный задел в целом для реше-
ния жилищной проблемы. Про-
грамма сноса ветхого и аварийно-

Послание Президента

21 АПРЕЛЯ 2021 года Влади-
мир Путин обратился с послани-
ем Федеральному собранию. По
сути это главный документ, где
обозначены основные направле-
ния внутренней и внешней поли-
тики государства. Вот краткое
содержание самого важного.

О КОРОНАВИРУСЕ
Коронавирус еще не побежден

- угроза остается. Нам нужно дер-
жать под контролем все рубежи
и государственные границы, что-
бы затормозить распростране-
ние вируса.

О МЕДИЦИНЕ
Работа медиков важна, а со-

трудники скорой помощи должны
быть обеспечены всем необходи-
мым, поэтому в ближайшие три
года в сёла, поселки городского
типа и малые города будут на-
правлены дополнительно 5000
машин скорой помощи.

Что же до здоровья населения,
то перед Россией стоит глобаль-
ная задача - к 2030 году необхо-
димо увеличить продолжитель-
ность жизни до 78 лет. Делать это
придется в том числе за счет сво-
евременной диагностики, поэто-
му уже с этого года расширяется
программа диспансеризации. С
1 июля ее могут пройти все же-
лающие.

ВЫПЛАТЫ СЕМЬЯМ
Часть послания с выплатами и

поддержкой семей Путин начал с
похвалы Правительства, которое
хоть и не без сбоев, но выполни-
ло программу по прямым выпла-
там на детей. И первым делом
предложил поддержать непол-
ные семьи с детьми от 8 до 16 лет
включительно - с 1 июля им бу-
дет назначена выплата по 5600
рублей в месяц.

- Государство должно предос-
тавить прямую поддержку семь-
ям с детьми, оказавшимся в труд-
ной ситуации. Задача - свести к
минимуму угрозу бедности для
таких семей. Нужно отдельно
поддержать те семьи, где мама
или папа в одиночку воспитыва-
ет ребенка, - сказал Путин о вып-
латах родителям-одиночкам.

Президент отметил, что важно
поддерживать и будущих родите-
лей. Отдельно введут выплаты
для нуждающихся беременных
женщин. Если они встанут на учет
на раннем сроке, то им будут пла-
тить по 6350 рублей в месяц.

Изменится оплата больничных
по уходу за ребенком до 7 лет
включительно. Теперь он будет
оплачиваться в размере 100% от
заработка родителя. Вне зависи-
мости от стажа, как сейчас.

В августе по 10 000 рублей на
каждого ребенка получат семьи с
детьми-школьниками, а также бу-
дущими первоклашками - чтобы
родители могли собрать детей в
школу.

ВЫПЛАТЫ УЧЕНЫМ И УЧЕБ-
НЫМ КУРАТОРАМ

За три года на различные ис-
следования ученых из бюджета
будет направлено 1 триллион 630
миллиардов рублей.

В прошлом году классным руко-
водителям в школах стали допла-
чивать по 5 тысяч рублей. С этого
года аналогичная выплата будет
для учебных кураторов в технику-
мах и колледжах.

НОВЫЕ БЮДЖЕТНЫЕ МЕСТА
В ВУЗАХ

За два года появятся 45 тысяч
новых бюджетных мест в вузах, не
менее 70% из них будут в регио-
нальных вузах, где нужны выпуск-
ники.

О ТОМ, ЧТО ГОСУСЛУГИ ДОЛ-
ЖНЫ ОКАЗЫВАТЬСЯ БЫСТРО И
ДИСТАНЦИОННО

В следующем году появится "со-
циальное казначейство": все посо-
бия, пенсии и прочие выплаты бу-
дут оформляться в режиме одно-
го окна. Через три года большин-
ство государственных услуг будут
оказываться дистанционно в ре-
жиме 24/7.

О ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКЕ
Смысл внешней политики Рос-

сии - обеспечить мир и безопас-
ность для стабильного развития
страны. Если кто-то ущемляет
наши интересы, Россия найдет
способ отстоять свою позицию.

Путин также говорил о Белорус-
сии и попытке госпереворота, о
том, что западные коллеги "отка-
зываются от многочисленных рос-
сийских предложений наладить
взаимодействие по вопросам бе-
зопасности". Обстановку на меж-
дународной арене Путин сравнил
с "Маугли".

- Мы ведем себя максимально
сдержанно. Даже скромно. Иног-
да вообще не отвечаем даже на от-
кровенное хамство. Мы хотим
иметь хорошие отношения с меж-
дународными партнерами. Но нас
в последнее время любят цеплять.

ОБ ЭКОЛОГИИ
В блоке по экологии Президент

упомянул проблему изменения
климата. И заявил, что объем
эмиссии парниковых газов в Рос-
сии в предстоящие 30 лет должен
стать меньше, чем в Евросоюзе.

Также Путин вспомнил недавние
экологические катастрофы в Рос-
сии.

- В своем послании Феде-
ральному собранию Президент
Владимир Путин затронул
темы, касающиеся каждой рос-
сийской семьи, поручил Прави-
тельству подготовить целост-
ную систему поддержки семей
с детьми. Это очень важные,
нужные и своевременные
меры! Было важно также услы-
шать инициативы Президента
по развитию системы здраво-
охранения, социальной защи-
ты, образования, культуры, по
улучшению инфраструктуры
страны - модернизации дорож-
ных и коммунальных сетей, по
дополнительным мерам под-
держки малого и среднего биз-
неса. Все решения, которые оз-
вучил глава государства очень
важны для всех нас! - проком-
ментировал послание Прези-
дента глава Мегиона Олег Дей-
нека.
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го жилья в Высоком, признанного
таковым на 1 января 2017 года, и
рассчитанная до 2024 года, была
выполнена досрочно еще в про-
шлом году. В Мегионе также за эти
годы увеличены темпы строитель-
ства многоквартирных домов,
сформированы новые инвестици-
онные площадки, что дает возмож-
ность администрации города зна-
чительно сократить сроки по пере-
селению в благоустроенные квар-
тиры мегионцев, проживающих в
таких домах, которые идут под
снос. В настоящее время активно
застраиваются 19, 20 и 21 микро-
районы, ведется подготовительная
работа к строительству жилья в 12
микрорайоне.

В продолжение темы глава горо-
да рассказал о новых проектах в
сфере образования и спорта, реа-
лизация которых уже началась.
Речь о строительстве школы в 20
микрорайоне с бассейном и спорт-
залом, услугами которых в вечер-
нее время смогут пользоваться все
жители города, а также спортивных
центрах с ледовым катком и залом
для игровых видов спорта.

Олег Дейнека подчеркнул, что
содействие в проводимой работе
по совершенствованию материаль-
ной базы муниципальных учрежде-
ний оказывают депутат окружной
Думы Алексей Андреев и депутат
Тюменской областной Думы Евге-
ний Макаренко, которые на протя-
жении многих лет отстаивают инте-
ресы мегионцев в законодательных
органах региона и области.

В ходе проводимых встреч с ме-
гионцами, Олег Дейнека постоянно
акцентирует внимание на том, что
при формировании и утверждении
проектов по благоустройству об-
щественных пространств, придо-
мовых территорий сейчас многое
зависит от самих жителей. Чтобы
Мегион стал более комфортным и
благоустроенным, граждане долж-
ны проявлять активность и участво-
вать в процессах по инициативно-
му бюджетированию - это позволя-
ет привлечь в Мегион дополнитель-
ные средства на обустройство мик-
рорайонов, скверов, мест отдыха и
др.

- На сегодняшний день уже есть
разработанные решения по приве-
дению большинства территорий
города в ухоженный и комфортный
для проживания и передвижения
вид. Важна инициатива со стороны
жителей. Без принятого на общем
собрании собственников жилья ре-
шения, запустить новые городские
проекты сложно, - пояснил Олег
Дейнека и привел в качестве приме-
ра ситуацию с жителями домов по
улицам Кузьмина, 2, Сутормина, 2,
Ленина, 14, которые, несмотря на
острую необходимость приведения
придомовой территории в порядок,
не могут определиться с приорите-
тами ее благоустройства и, таким
образом, оттягивают время для ре-
шения существующей проблемы.

В числе актуальных вопросов -
качество дорог и необходимость их
ремонта, реконструкции. Суще-
ствующая проблема напрямую яв-
ляется следствием того, что среди
жителей города есть злостные не-
плательщики транспортного нало-
га, который затем перераспределя-
ется на решение дорожных вопро-
сов. Уже неоднократно приводи-
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лась информация о сумме образо-
вавшейся перед бюджетом задол-
женности - 45 миллионов рублей.
Кроме того, еще 75 миллионов -
долг мегионцев по имущественно-
му и земельному налогу. При усло-
вии поступления этих средств в
бюджет, по оценке специалистов,
можно было бы отремонтировать
все городские дороги.

- В Мегионе на 54 000 жителей
зарегистрировано около 35 000
единиц транспортных средств. Оче-
видно, что личный автомобиль есть
практически в каждой семье, а не-
редко - и два. Именно поэтому ме-
гионцам важно своевременно опла-
чивать все налоги и услуги, и таким
образом, участвовать в решении
вопросов местного значения, - до-
бавил глава.

Учитывая, что 21 апреля отмеча-
ется День местного самоуправле-
ния, заместитель губернатора
Югры Вадим Шувалов поздравил
мегионцев, главу города, предсе-
дателя Думы Мегиона, сотрудников
администрации, всех, кто участву-
ет в решении вопросов по развитию
муниципалитета, с праздником и
пожелал реализации намеченных
планов и новых успехов в профес-
сиональной деятельности.

Со своей стороны, Вадим Нико-
лаевич отметил важность проведе-
ния открытых встреч с населением,
которые позволяют руководству
города напрямую получать "обрат-
ную связь", обсуждать интересую-
щие жителей вопросы, оперативно
реагировать на запросы граждан.

Курируя в окружном правитель-
стве вопросы реализации приори-
тетных национальных проектов по
созданию комфортной городской
среды и безопасности дорог, Вадим
Шувалов подчеркнул, что этим на-
правлениям деятельности сегодня
отводится также очень большое
значение. Учитывая это, на про-
шедшем заседании окружного пра-
вительства была увеличена сумма
на благоустройство общественных
пространств и дворовых террито-
рий муниципалитетов Югры. С этой
инициативой выступила фракция
"Единая Россия" в Думе автономно-
го округа. Предложение было под-
держано губернатором Югры и пра-
вительством автономного округа.
Всего на эти цели выделено 811
миллионов рублей.

На проведение мероприятий по
благоустройству Мегион дополни-
тельно получит более 16 милли-
онов, и столько же на завершение
работ на Аллее трудовой славы.
Кроме того, на окружном уровне
рассматривается возможность
оказания содействия в решении
вопроса по ремонту дорог в Меги-
оне.

- Сейчас, будучи заместителем
губернатора Югры, часто посещаю
города нашего округа. В Мегионе я
в первый раз. Ваш город, равно как
и Радужный, Покачи, Урай, Когалым
- это города шаговой доступности.
Они очень прельщают с точки зре-
ния возможности дойти пешком
практически в любую его часть. Со-
ответственно для этого надо сде-
лать все так, чтобы эта "доступ-
ность" стала еще более комфорт-
ной для людей, чтобы были созда-
ны условия для жизни и удобства
передвижения. Это приоритетная
задача, для решения которой готов
направить накопленный опыт рабо-
ты как в Думе Сургута, так и во вре-
мя руководства этим городом, - от-
метил Вадим Николаевич в беседе
с журналистами местных СМИ.

В завершение встречи Олег
Дейнека заострил внимание на
важном политическом событии: в
сентябре пройдут выборы депута-
тов Государственной Думы, Тюмен-
ской областной Думы, Думы авто-
номного округа. В связи с чем при-
звал всех мегионцев прийти на из-
бирательные участки, чтобы прого-
лосовать за тех кандидатов, кото-
рым они готовы доверить право
представлять свои интересы в за-
конодательных органах власти.
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"За нравственный
подвиг учителя"

15 АПРЕЛЯ в актовом зале 9-й
школы состоялась церемония на-
граждения победителей муници-
пального этапа XVI Всероссийско-
го конкурса в области педагогики,
воспитания и работы с детьми и
молодежью "За нравственный под-
виг учителя".

Организаторами выступили
МКУ "Центр развития образова-
ния", храм Покрова Божией Матери,
храм в честь преподобномученицы
великой княгини Елизаветы и храм
в честь святых первоверховных апо-
столов Петра и Павла п. Высокий.

Поприветствовал участников
мероприятия глава города Мегиона
Олег Дейнека.

- Знание исторических основ
культуры народов России крайне
важно заложить в молодом возра-
сте, так как именно в осознании
своих корней, восприятии себя как
части великой национальной исто-
рии, заложен огромный воспита-
тельный потенциал. При этом про-
явление нравственности и духовно-
сти должно демонстрироваться че-
рез исторические факты, культуру
и литературу. Поэтому так велика
роль школы, учителя. Многое зави-
сит от профессионализма педаго-
га, глубины его внутреннего мира,
широты интересов, умения рас-
крыть возможности ребенка.

И в этом смысле трудно пере-
оценить важность таких мероприя-
тий, как сегодняшнее. Система об-
разования возвращается к ценнос-
тям русской православной культу-
ры в тесном сотрудничестве с Рус-
ской православной церковью. И мы
видим в этом добрый знак в его
дальнейшем развитии и совершен-
ствовании, - сказал Олег Дейнека.

Всероссийский конкурс прово-
дится Министерством образования
и науки Российской Федерации и
Синодальным отделом религиозно-
го образования и катехизации при
поддержке аппарата Полномочного
представителя Президента в феде-
ральных округах и является приме-
ром успешного церковно-государ-
ственного сотрудничества в обла-
сти образования. Он ведет свою
историю с 2005 года. А в 2011 году
региональный этап конкурса про-
шел в Ханты-Мансийске.

Основной целью конкурса явля-
ется укрепление взаимодействия
светской и церковной систем обра-
зования по духовно-нравственному
воспитанию и образованию граж-
дан Российской Федерации.

- Очень радостно, что в такое
непростое время - время различных
соблазнов, с которыми дети стал-
киваются в сети, вы, в противовес,
напоминаете им о нравственных
ценностях. Хотелось бы пожелать
вам больших успехов в этом деле,
чтобы они не заканчивались только
конкурсом, а продолжились дости-
жением больших высот в воспита-
нии детей, - сказал настоятель Хра-
ма Покрова Божией Матери иерей
Андрей Машлыкин.

Всего на конкурс было подано
39 работ по 4 номинациям. В рабо-
тах отображен богатый опыт педа-
гогической практики в области ду-
ховно-просветительского и граж-
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В ЭТОМ году в России пройдет
16-ая всероссийская патриотичес-
кая акция "Георгиевская ленточка".
Каждый год к ней присоединяется
и Мегион: так жители города могут
выразить бесконечную благодар-
ность ветеранам и почтить память
павших героев.

В рамках акции волонтеры по
всей стране раздают всем желаю-
щим Георгиевские ленты, которые
являются главным символом Вели-
кой Победы.

В Мегионе в этом году "Георги-
евская ленточка" стартует 27 апре-
ля, продлится она до 9 мая. В пер-
вый день акции, 27 апреля, в 15:00,
волонтеры Победы выйдут на ули-
цы Мегиона и Высокого, чтобы раз-
дать ленты горожанам. В Мегионе
получить ленту можно будет на Ал-
лее Славы (ул. Ленина, 4А) и у па-
мятника Воину-освободителю (ул.
Советская, 19), а в Высоком - око-
ло памятника "Звезда".

Кроме того, до 9 мая каждый
житель города может получить бес-
платную Георгиевскую ленту в
ММАУ "Старт" (ул. Советская, 11,
время работы: с 9:00 до 18:00, сб и
вс - выходные).

Во время праздничных город-
ских мероприятий, которые прой-
дут 9 мая, волонтеры будут разда-
вать ленты в местах их проведения.

Масштабность акции "Георгиев-
ская ленточка" демонстрирует важ-
ность этого великого праздника для
страны. Каждый год миллионы рос-
сиян в преддверии праздника 9 Мая

"Выпускной: Перезагрузка"
АНО "До 16 и старше" запуска-

ет новый проект "Выпускной: Пере-
загрузка" по оказанию помощи ме-
гионским выпускницам в создании
подходящего для выпускного вече-
ра образа. С этой целью к участию
в проекте будут привлечены стили-
сты, визажисты, парикмахеры.

- Выпускной - долгожданный и
волнительный день, наполненный
множеством эмоций. Все мы пони-
маем, насколько важен этот праз-
дник для каждой выпускницы: все
хотят создать безупречный образ,
появиться на торжестве в самом
эффектном платье. Бывает, что де-
вушки не могут справиться с этой

задачей самостоятельно. Поэтому
наша организация выступила с
инициативой создания шоу-рума,
где специалисты в своей области
сформируют актуальные наряды, -
рассказывает Сергей Сапичев, ру-
ководитель организации.

Вторая составляющая проекта
- организовать бесплатный прокат
нарядов для выпускников.

- Зачастую, в гардеробной
каждой девушки есть наряды, ко-
торые ими уже не востребованы,
но при этом не утратили своей ак-
туальности и могут украсить чей-
то образ. Поэтому мы объявляем
сбор таких платьев, аксессуаров,
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дамских принадлежностей, на
основе которых наши стилисты
будут формировать новые, со-
временные образы для наших вы-
пускниц, - дополнил Сергей Са-
пичев.

Поддержку проекту оказывает
еще одна городская некоммер-
ческая организация - "Атмосфе-
ра", на базе которой будет орга-
низован пункт приема вещей.

Вещи принимаются по адре-
су: ул. Садовая, 20/2 (АНО "Ат-
мосфера"). График работы: поне-
дельник, пятница, суббота - с
10:00 до 12:00, вторник, четверг
- с 16:00 до 18:00.

данско-патриотического воспита-
ния детей и молодежи, приобще-
ния подрастающего поколения к
наследию мировой художествен-
ной культуры, отечественной ис-
тории.

В номинации "За организацию
духовно-нравственного воспита-
ния в рамках образовательного
учреждения" победителями стали:

1 место - коллектив авторов:
Кожевникова Альбина Замировна,
учитель-логопед, Кутлаева Ольга
Анатольевна, воспитатель МАДОУ
"ДС №5 Крепыш"; 2 место - Баёва
Ольга Александровна, учитель на-
чальных классов МАОУ "СОШ №1";
3 место - коллектив авторов: Ка-
римова Регина Валерьевна, педа-
гог-организатор, Кашкадамова
Наталия Михайловна, замести-
тель директора по воспитательной
работе, Курушина Татьяна Алек-
сандровна, директор МАОУ "СОШ
№6"; 3 место - коллектив авторов:
Москвичева Ирина Евгеньевна,
педагог-психолог, Потапова Свет-
лана Валерьевна, заместитель за-
ведующего, Печенина Людмила
Григорьевна, социальный педагог
МАДОУ "ДС №14 Умка".

В номинации "Лучшая методи-
ческая разработка по предметам
"Основы религиозной культуры и
светской этики", "Основы духов-
но-нравственной культуры наро-
дов России", "Социокультурные
истоки" призовые места получили:

1 место - Сологуб Галина Ми-
хайловна, учитель начальных клас-
сов МАОУ "СОШ №1"; 1 место -
коллектив авторов: Ананченко Та-
тьяна Александровна, учитель на-
чальных классов, Панфилова Ири-
на Вячеславовна, учитель началь-
ных классов, Попова Антонина
Анатольевна, учитель начальных
классов МАОУ "СОШ №4"; 2 мес-
то - Азарова Ольга Ивановна, учи-
тель начальных классов МАОУ №5
"Гимназия"; 3 место - Шаймурато-
ва Гульчачак Фадисовна, соци-
альный педагог МАДОУ "ДС №15
Югорка"; 3 место - Чернышова
Светлана Владимировна, учитель
начальных классов МАОУ "СОШ
№6".

Номинация "Лучшая програм-
ма духовно-нравственного и граж-
данско-патриотического воспита-
ния детей и молодежи":

1 место - Келлер Ирина Анато-
льевна, старший воспитатель МА-
ДОУ "ДС №4 Морозко"; 2 место -
коллектив авторов: Васильева
Анна Ивановна, воспитатель, Ду-
расова Алла Александровна, стар-
ший воспитатель, Демидова Гали-
на Владимировна, учитель-лого-
пед МАДОУ "ДС №2 Рябинка";
3 место - коллектив авторов: Ай-
нуллина Надежда Викторовна, ин-
структор по физической культуре,
Кузнецова Ирина Сергеевна, му-
зыкальный руководитель МАДОУ
"ДС №14 Умка".

Победителем в номинации
"Лучший издательский проект"
стал коллектив авторов: Габдрах-
манова Алина Мизхатовна, воспи-
татель, Ларина Олеся Федоровна,
воспитатель МАДОУ "ДС №14
Умка".

"Георгиевская ленточка"

с гордостью носят оранжево-чер-
ную ленту в области сердца как
символ уважения к истории и под-
вигам своего народа.

Все Георгиевские ленты для
проведения акции предоставлены
администрацией города Мегиона,
отделом культуры и местным отде-
лением партии "Единая Россия".

ÊÎÍÊÓÐÑ

Платите налоги - и будут дороги
ПРОШЛА зима, снег растаял,

и мы увидели, в каком состоянии у
нас дороги. Где-то выбоины, где-
то вследствие зимней уборки и
перепада температур частично
разрушено дорожное полотно и
появились новые вмятины и
дыры… Для автомобилистов - не
езда, а квест под названием "Уга-
дай, где яма?". По дворам маши-
ны ездят с опаской, крадучись,
чтобы ненароком не "присесть" в
скрытую под водой канаву… При
этом, конечно, ругают дороги и го-
родскую администрацию, которая
ничего не делает для того, чтобы
улучшить качество дорог и решить,
наконец, эту проблему раз и на-
всегда.

- Будь я на месте этих водите-
лей, тоже бы, наверное, проезжая
на автомобиле по этим ямам, за-
давала себе вопрос: когда же наша
администрация приведет дороги в
порядок? Когда дороги будут каче-
ственные? - говорит заместитель
главы города, директор департа-
мента финансов администрации
города Наталья Мартынюк. - Но,
работая в администрации, я знаю,
как формируется бюджет города.
Сегодня единственным источни-
ком формирования объема бюд-
жетных средств, которые направ-
ляются на содержание, капиталь-
ный и текущий ремонт автомо-
бильных дорог и обустройство
элементов уличной дорожной

сети, является дорожный фонд. А
основой формирования дорожно-
го фонда - транспортный налог,
который обязан уплачивать каж-
дый гражданин, имеющий в своей
собственности автомобиль либо
иное транспортное средство…
Нельзя направить на содержание
дорог объем средств, предназна-
ченный, к примеру, для оплаты
труда работников муниципальных
учреждений. Так же, как нельзя на-
править на обустройство дорог
денежные средства, предназна-
ченные в бюджете для оплаты про-
дуктов питания детям в детских са-
дах, либо принять решение не про-
изводить выплаты социального ха-
рактера - не выплачивать детские
пособия, пенсии, не оплачивать
льготный проезд… Этого делать
нельзя!

…Итак, схема проста и понят-
на. Жители Мегиона, имеющие в
своей собственности автомобили
(или снегоходы, или катера - од-
ним словом, транспорт), платят
транспортный налог. Эти денеж-
ные средства, в соответствии с
законодательством автономного
округа, отчисляются в бюджет му-
ниципального образования в раз-
мере  20 процентов, и их  можно
целенаправленно использовать
для улучшения дорожной инфра-
структуры, в том числе для содер-
жания и текущего ремонта дорог в
границах городского округа.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

А если мы не платим транс-
портный налог, то, соответствен-
но, деньги не поступают в бюд-
жет, а значит, нет денег на наши
дороги. Как-то так!

Сегодня, по данным  инспек-
ции федеральной налоговой
службы, задолженность жителей
перед бюджетом по транспортно-
му налогу (только физических лиц)
составляет более 45 миллионов
рублей!!! Вы вдумайтесь в эту сум-
му, уважаемые неплательщики. А
теперь представьте, сколько до-
рог на эти деньги можно постро-
ить и отремонтировать в Мегионе.

- Если мы хотим, чтобы город
был комфортным для прожива-
ния, развивался и благоустраи-
вался, давайте относиться к нему,
как к родному дому, любить его, -
говорит Наталья Александровна.
- Мы все должны понимать, что в
первую очередь, комфортность
проживания в нашем городе - на-
шем родном доме - зависит, в том
числе и от нас: от нашего чувства
долга, ответственности за испол-
нение наших обязанностей, как
налогоплательщиков.

Хочется обратиться к каждо-
му из владельцев автотранспор-
та: а  лично вы налоги заплатили?
Нет? А когда собираетесь? День-
ги-то сейчас нужны - лето скоро,
пора дороги ремонтировать!

Нина КУПАЛЬЦЕВА
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21 АПРЕЛЯ в нашей стране отмечается
День местного самоуправления - профессио-
нальный праздник тех, кто отдает свои способ-
ности, силы и время служению людям. Скажу
без преувеличения (и, уверена, многие со
мной согласятся), что от профессионализма,
опыта, компетенции и ответственности работ-
ников органов местного самоуправления за-
висит благосостояние людей.

У Нины Петровны Мартаковой опыт рабо-
ты в системе местного самоуправления - бо-
гатейший. В администрации города она тру-
дится уже двадцать девять лет. Сначала была
старшим экономистом в комитете по управ-
лению муниципальным имуществом, затем -
главным бухгалтером, а в настоящее время
возглавляет управление муниципальной соб-
ственности.

…Честность, трудолюбие, твердость ха-
рактера - все эти лучшие человеческие каче-
ства чудесным образом вместились в этой
женщине - одной из тех, кто создавал историю
нашего города.

В Мегионе Нина Петровна Мартакова жи-
вет сорок лет - приехала сюда вместе с мужем
и маленькой дочкой осенью 1980 года из Во-
ронежской области.

- Был сентябрь, холодно, грязно, а я в пла-
ще и туфельках, - вспоминает Нина Петровна.
- Туфли застревали в лужах грязи, я их вытас-
кивала. В ту же осень я простудилась и забо-
лела воспалением лёгких. Но мы думали, что
не останемся надолго: поработаем немного и
уедем…

У молодой женщины была специальность
техника по механизации и учету вычислительных
работ, которую она получила по окончании Бо-
рисоглебского техникума, и её приняли на ра-
боту в отдел статистики Мегионского гориспол-
кома. С "вертолетки", где мужу дали комнату в
бараке, приходилось добираться до работы вах-
товыми "Уралами", да и в Нижневартовск надо
было ездить постоянно, сдавать отчеты. Зимой,
пока стоишь на остановке, окоченеешь - моро-
зы были лютые. Потом нашла более оплачивае-
мую работу - устроилась старшим экономистом
в РСУ НГДУ "Мегионнефть", но в апреле 1992
года вернулась в администрацию.

Вспоминая реформу местного самоуправ-
ления в девяностые годы, Нина Петровна го-
ворит, что работать тогда было очень непрос-
то, но чрезвычайно интересно.

- Жизнь бурлила, кипела, в стране проис-
ходили глобальные перемены, захватываю-
щие события, и каждый день приносил что-то
новое, - рассказывает она. -  У нас в то время
только началась приватизация: происходило
разграничение собственности на муниципаль-
ную, окружную и собственность Российской
Федерации. Утверждались перечни муници-
пального имущества - жилье, дороги, инже-
нерные сети… Тогда в каждом городе созда-
вались комитеты по управлению муниципаль-
ным имуществом, всё было впервые, никто
еще ничего подобного не делал: мы были,
можно сказать, первопроходцами в этой сфе-
ре и учились друг у друга…

Во избежание какой-либо утечки инфор-
мации, которая могла попасть к криминаль-
ным элементам, никаких разговоров и обсуж-
дений в присутствии посторонних и вообще за
пределами административного здания не до-
пускалось, сотрудники комитета давали под-
писку о неразглашении сведений, им даже
разрешалось носить оружие. Также из сооб-
ражений конфиденциальности на работу в ко-
митет не принимали людей со стороны.

- И когда у нас в сентябре 1994 года уво-

ÈÍÒÅÐÂÜÞ

Надо быть человеком в любой ситуации
ГЛАВНЫЙ врач городской больницы Иван

Чечиков ответил на вопросы, заданные меги-
онцами в социальных сетях.

- В официальной группе был выложен
пост о поступлении вакцины. А по телефо-
ну отвечают, что её нет в наличии. Как это
понимать?

- Я перепроверил информацию. Позвонил
по телефону, как житель города. Мне предло-
жили записаться в лист ожидания. Вакцина
отсутствовала в течение дня. Но в целом, сей-
час поставки интенсивны - каждые 3-4 дня. К
примеру, недавно в Мегион поступило 300 доз
"ЭпиВакКороны". Кроме того, в ближайшее
время ожидается поставка 88000 доз на ок-
руг. А значит, количество вакцины, которая
распределяется на наш город, увеличится в 3-
4 раза.

В Мегионе вакциной "ГамКовидВак" уже
привито более 2000 человек, "ЭпиВакКоро-
ной"  - 130. Процесс организован.

- "ГамКовидВак" - это "Спутник"?
- Да. Вакцина показала высокую эффек-

тивность. Ни у кого из привитых мегионцев не
было какого-либо значимого осложнения. У
некоторых наблюдались кратковременные
симптомы: незначительный подъём темпера-
туры, лёгкое недомогание в течение 1-2 суток.

- Можно ли сначала бесплатно сдать
тест на антитела, а потом делать прививку?

- Есть официальные документы, в соот-
ветствии с которыми исследования иммуни-
тета нужны только людям, которые ранее пе-
ренесли ковид. Если такой человек через 4
месяца обратится за прививкой, то мы изучим
его тесты на иммуноглобулины G и M. После
этого принимается решение о вакцинации.

- Мой муж - ветеран труда РФ. Отра-
ботал на Севере 40 лет. Стал на очередь
на получение путевки в санаторий. Ждёт 4
года. Когда получит?

- Вопрос нужно разбирать индивидуаль-
но. Сам гражданин или его законный предста-
витель могут обратиться ко мне с данным воп-
росом. Проведем проверку. А что касается
вопроса в целом, то могу сказать, что во вре-
мя пандемии санатории были закрыты. К при-
меру, на базе "Югана" был развернут обсер-
ватор. Сейчас в этом санатории проходят ре-
абилитацию переболевшие ковидом.

- Как попасть с ребёнком к дерматоло-
гу? В детской поликлинике его нет, а в
платной - запись на полтора месяца впе-
рёд.

- Всех детей мы направляем к дерматове-
нерологу в окружную больницу Нижневартов-
ска. Для этого достаточно обратиться к свое-
му участковому педиатру за направлением.

- Когда мы уже начнём заходить на при-
ём к врачу по назначенному времени, а не
через час-два?

- Мы отслеживаем график работы врачей-
специалистов и соблюдаем временные дис-
танции. Если кто-то вовремя не попал на при-
ём, нужно разбираться в конкретной ситуации.
Это не системная ошибка, а частный вопрос. Я
готов рассмотреть претензии. Пусть человек
обратится ко мне, уточним, к какому специа-
листу и когда обращался. Разберёмся. Я при-
вык не замалчивать проблемы, а решать их.

- Когда в горбольнице появится эндок-
ринолог?

- Работаем над этим вопросом. Приняли
на работу врача-терапевта. Получили предва-
рительную договоренность с одним из лечеб-
ных учреждений округа на прохождение на его
базе стажировки данного врача по направле-
нию "Эндокринология".

- Когда появится кардиолог в детской
поликлинике и холтер мониторирование
сердца?

- Кардиолог Александр Сергеевич Ращуп-
кин принимает на регулярной основе. А что
касается холтера, то каждый день выдается
один талон на педиатрическую службу. Но
если возникают проблемы, обращайтесь к
руководству детской поликлиники или ко мне.

- С острой ушной болью ребенка про-
стояли с 13.00 до 14.30 к лору. Когда же
будет больше времени, или специалистов?

- Неотложная помощь на амбулаторном
этапе оказывается в течение 2 часов. Экстрен-
ная медицинская помощь - в условиях прием-
ного отделения или стационара. Бывают ситуа-
ции, когда "вклиниваем" пациентов в плановый
приём. Как правило, такие пациенты попадают
после осмотра фельдшером в кабинете нео-
тложной помощи и направляются к специалис-
ту. Возникают накладки. Чтобы понять, как было
конкретно в данном случае, нужно обсудить воп-
рос в частном порядке. Приходите.

- Некоторые вопросы, касающиеся их
здоровья, горожане не хотят обсуждать во
всеуслышание. Как их решить?

- Обращайтесь. Попробуем разобраться.
А если кто-то из должностных лиц нарушил
инструкцию, будем принимать меры.

лилась главный бухгалтер Ирина Николаевна Ге-
расимова, эту должность должен был занять
кто-то из наших сотрудников, - вспоминает
Нина Петровна. - В комитете тогда работало
несколько человек. Коллектив у нас подобрал-
ся замечательный, очень дружный: Валентина
Владимировна Шабанская, Галина Яковлевна
Кравченко, Светлана Григорьевна Бузина. А
председателем комитета был Владимир Григо-
рьевич Михалёв, который всех нас очень спло-
тил. Но желающих взять на себя в конце года
бремя ответственности за годовой отчет, не
было. Тогда я подумала и согласилась - кто-то
же должен эту работу делать! Пришлось изучать
бухгалтерию, сдавать годовой отчет. Было очень
трудно, до слез доходило, но… Справилась.
Почти десять лет проработала главбухом.

Это и сегодня главная черта её характера -
умение брать на себя ответственность и не бо-
яться трудностей. В 1995 году она заочно посту-
пила в Московский институт Международного
права и экономики имени А.С. Грибоедова, ко-
торый окончила в 2000 году. Но до сих пор уве-
рена, что каждый день должен приносить какие-
то новые знания.

- Мне очень нравится моя работа. Казалось
бы, сейчас я знаю все её тонкости, знаю доку-
менты, на основании которых мы работаем, но
раз в неделю возникает какая-нибудь совер-
шенно новая для нас задача. И надо думать, как
её решить. Но мне это всегда интересно. И чем
сложнее поставленная задача - тем мне инте-
реснее её решать, - говорит Нина Петровна.

А сегодня основные задачи, которые прихо-
дится решать сотрудникам управления под ру-
ководством Нины Петровны Мартаковой, - это
как можно эффективнее использовать муници-
пальную собственность и как можно больше по-
лучить неналоговых доходов в местный бюджет.

В 2012 и 2013 годах Нина Петровна Марта-
кова за безупречный труд и высокий професси-
онализм была отмечена Благодарственными
письмами Департамента муниципальной соб-
ственности и главы города Мегиона, а в ноябре
прошлого года её наградили Благодарственным
письмом председателя Думы ХМАО-Югры - за
значительный вклад в развитие местного само-
управления в ХМАО-Югре.

В Мартаковой удивительным образом сочета-
ются такие качества, как строгость и требователь-
ность, необходимые руководителю, а с другой сто-

роны - хрупкость, мягкость и доброта, которыми
изначально наделила её природа. Есть в Нине Пет-
ровне какая-то врожденная интеллигентность, ду-
шевность и теплота, глубокое понимание проблем
другого человека, и участие, подкрепленное реаль-
ной помощью в трудную минуту.

- В любой ситуации надо оставаться чело-
веком, чтобы не стыдно было людям в глаза
смотреть, - считает она. -  Стараюсь жить по
принципу: относись к людям так же, как хочешь,
чтобы они относились к тебе. Думаю, это очень
важно. Все твои слова и поступки бумерангом
вернутся, потому что в жизни во всем есть при-
чинно-следственная связь. Бывает, когда нава-
ливается много работы, и ты понимаешь, что не
в силах её делать, говоришь себе: значит, это
для чего-то нужно, возможно, это тебе приго-
дится потом. Любые трудности воспринимаю
без сопротивления, просто как данность. В жиз-
ни нет врагов, есть только учителя…

Её жизненная философия - не сожалеть о
прошлом, не беспокоиться о будущем, а жить -
сегодня и сейчас. Сегодня она живет с семьей
сына, в которой растет её маленькая внучка Да-
рина (малышке в мае исполнится три года).
Бабушка в ней души не чает, и говорит, что внуч-
ка, наверное, станет доктором, потому что очень
любит всех лечить.

Правда, назвать Нину Петровну бабушкой
язык не поворачивается - она в отличной физи-
ческой форме и, как всегда, молода и красива,
чему, безусловно, способствует ее увлечение
спортом. Четыре раза в неделю - тренировки на
тренажерах, занятия лыжами, велосипед. Она
старается больше ходить пешком и правильно
питается, любит читать, и в одно время долго
изучала ведическую культуру…

Как и всем женщинам, ей хочется быть счас-
тливой: жить в гармонии с собой и окружающи-
ми. Хочется живого общения с друзьями. Хочет-
ся тепла и солнца, потому что солнышко выгля-
нуло - и сразу радостно на душе, и энергия бьет
ключом. Хочется настоящей весны, такой, как в
Воронежской области, где благоухает сирень,
цветут деревья и щебечут птички. Такой весны,
когда просыпается вся природа, в глазах людей
появляются живые искорки, и все вокруг улыба-
ются! А больше всего хочется, чтобы все близ-
кие и друзья были живы, здоровы и - рядом…

Нина КУПАЛЬЦЕВА

ÄÅÍÜ ÌÅÑÒÍÎÃÎ ÑÀÌÎÓÏÐÀÂËÅÍÈß

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Про проверку сведений о доходах му-
ниципальных служащих, комиссию по уре-
гулированию конфликта интересов и обра-
щения граждан рассказала в программе
"Актуальное интервью" начальник управле-
ния по вопросам муниципальной службы и
кадров администрации города Наталья Ка-
пуста.

- Наталья Валерьевна, расскажите, по-
жалуйста, как проводится работа по проти-
водействию коррупции?

- Основная работа - сбор информации о
доходах, расходах и обязательствах имуще-
ственного характера. Есть и комиссия по уре-
гулированию конфликта интересов, на кото-
рой разбираем факты нарушений, возникшие
в связи со сдачей справок о доходах, и другие
вопросы. Допустим, муниципальный служа-
щий захотел исполнять иную оплачиваемую

О доходах и коррупции
работу. Мы рассматриваем его заявление на ко-
миссии, собираем сведения, необходимые для
принятия решения.

- Что касается проверки сведений о до-
ходах муниципальных служащих. Все ли со-
блюдают сроки предоставления сведений?
Бывают ли нарушения?

- Муниципальные служащие предоставляют
справки о доходах ежегодно до 30 апреля. Све-
дения о доходах по должностям высшего звена
мы размещаем на сайте. Справки подвергают-
ся проверке. Если выявляются нарушения, мы
направляем документы в окружной отдел по
противодействию коррупции. Там проводится
дополнительная проверка. По её результатам
мы получаем данные, которые рассматриваем
на заседании комиссии по урегулированию кон-
фликта интересов. В этом направлении нам так-
же помогает и прокуратура города, которая
ежегодно проверяет сведения о доходах. При

Обратная связь

выявлении нарушений, муниципальные служа-
щие подвергаются дисциплинарным взыскани-
ям.

- Неуказанные в справке о доходах сто
рублей - уже нарушение?

- Да. Но есть методические рекомендации
для рассмотрения подобных ситуаций, в соот-
ветствии с которыми при сумме до 10000 руб-
лей можно обойтись предупреждением. То есть,
на заседании комиссии мы предлагаем не при-
влекать такого нарушителя к дисциплинарной
ответственности. Нарушения свыше названной
суммы бывают крайне редко. Наши муниципаль-
ные служащие стараются все перепроверить,
прежде чем подать сведения. В помощь - нало-
говая инспекция, где есть личные кабинеты, в
которых можно сверить все свои доходы.

- Поступали ли за год в администрацию
сообщения о фактах коррупции?

- Нет. Но если у граждан есть такая инфор-
мация, то её можно сообщить, обратившись к
главе города или непосредственно в управле-
ние по вопросам муниципальной службы и кад-
ров администрации.

ÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈÂËÀÑÒÜ È ËÞÄÈ
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Самое дорогое в жизни � сама жизнь!

Голосуй за объекты благоустройства!

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ÒÂÎÈ ËÞÄÈ, ÃÎÐÎÄ

В 1986 ГОДУ, когда новость о Черно�
быльской аварии потрясла весь мир, Га�
лиакбар Масков жил в Мегионе. Приехав�
ший за год до этого из Башкирии, он ра�
ботал трактористом в совхозе. Летом за�
готавливал сено для скота, зимой � на фер�
му доставлял. Сначала в совхозе и жил,
потом перебрался в квартиру к сестре, а
через некоторое время Маскову дали об�
щежитие. Когда женился, вместе с супру�
гой обустроились в балке. Жизнь шла сво�
им чередом: работа, семья.

Новость о далеком Чернобыле, конеч�
но же, Галиакбар Масков слышал. Сопере�
живал пострадавшим. Хотя о масштабах
аварии, как и большинство людей, не до�
гадывался. Во времена СССР не принято
было особо информировать население о
чрезвычайных происшествиях. Поэтому,
когда его вызвали в военкомат и предло�
жили на три месяца отправиться на лик�
видацию последствий Чернобыльской
аварии, согласился.

� Ну, что тут скажешь? "Надо � значит,
надо", � говорит Галиакбар Исламович. �
Тем более, что в армии я служил в строи�
тельных войсках. Навыки имелись. Поче�
му бы не помочь, если можешь?

Было это весной 1989 года. На то вре�
мя на Чернобыльской АЭС уже возвели
саркофаг, который закрыл разрушенный
реактор. Но радиоактивный фон всё еще
находился далеко от нормы. Как показы�
вала проводимая диагностика, в "укрытии"
были щели. Чтобы обеспечить целостность
саркофага, конструкции нужно было укреп�
лять, строить подпорные стены, бетони�
ровать.

� Когда вместе с нашей бригадой (9
человек из Нижневартовска и Мегиона) я
прибыл на объект, то от увиденного стало
страшно. Большое полуразрушенное зда�
ние, высотой в 16�этажный дом, мертвые
деревья, люди в респираторах � картина
удручающая, � вспоминает Галиакбар Ис�
ламович. � Но раз приехал работать, ра�
ботай. Мы замешивали и заливали бетон�
ный раствор. Делали кирпичную кладку.
Каждую щель наглухо закрывали, чтобы
радиация не просочилась. Для безопас�
ности нам ежедневно выдавали новый
респиратор. Но это не всегда спасало.
Бывало, что кто�то плохо себя чувствовал…
А я вроде бы ничего. Лишь однажды воз�
никла проблема со здоровьем. Я подни�

мался на верхние этажи. До третьего до�
шёл. Что было дальше, не помню. Как ока�
залось, упал в обморок. Другие работни�
ки увидели, вынесли из здания. Я день�
два полежал в больнице, оклемался и
снова отправился на объект… Кстати,
каждый день после работы нас медик ос�
матривал. Кроме того, постоянно предуп�
реждал, что есть и пить можно только то,
что предоставляется. Никакой местной
воды или фруктов.

� Понимали ли Вы, насколько опас�
на работа ликвидатора?

� О возможных последствиях нас пре�
дупредили. Медики советовали: "При�
едете домой, каждый год обследуйтесь".
Конечно, без последствий для здоровья
не обошлось. Но кто�то же должен был
это делать.

Ответственность � черта Галиакбара
Маскова, которую в первую очередь на�
зывают и родные, и бывшие коллеги по
работе. Где бы он ни трудился � в ЖКХ, в
дорожно�ремонтном строительном управ�
лении (ДРСУ), в "Тепловодоканале" � всю�
ду отмечают его добросовестное отноше�
ние к своим обязанностям. Теперь Гали�
акбар Исламович на пенсии.

"Добрый, спокойный, скромный", � так
говорят о нём знакомые. Галиакбар Мас�
ков не жалуется на судьбу. Хотя она не�
редко преподносила ему испытания. И в
Чернобыле был, и близких терял.

� К сожалению, одна жена скончалась
от тяжёлой болезни, вторая � стала жер�
твой несчастного случая… Больно всё это,
� с горечью говорит Галиакбар Исламо�
вич. � Единственное, что радует, � у меня
есть 5 детей, 9 внуков. Сын, который сей�
час на "большой земле" живёт, просит к
нему переехать. Но привык я к Мегиону.
Нравится мне и город, и люди, и даже
северные морозы. Да и дети мне очень
помогают. Внуки в гости приходят. Как я
без них?

� Что для Вас самое ценное в жиз�
ни?

� Самое дорогое в жизни � сама
жизнь...

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀ

УЖЕ 26 апреля в рамках федеральной
программы "Формирование комфортной
городской среды" (национального проек�
та "Жильё и городская среда") начнется
голосование за территории, которые бу�
дут благоустроены в 2022 году. Отдать свой
голос за понравившийся проект смогут
все желающие в возрасте от 14 лет. Прой�
ти регистрацию на едином портале https:/
/86.gorodsreda.ru/ и проголосовать меги�
онцам помогут волонтеры.

� Все наши волонтеры прошли онлайн�
обучение и получили сертификаты. Сей�
час мы с добровольцами обсуждаем воп�
росы, касающиеся непосредственно нашей
территории, говорим о том, как будет про�
ходить процесс голосования, � рассказал
Сергей Сапичев, руководитель волонтер�
ского корпуса проекта "Формирование
комфортной городской среды" в Мегионе.

Задачей волонтеров является инфор�
мирование жителей о проектах благоуст�

ройства и помощь в регистрации на плат�
форме. Голосование рейтинговое, а зна�
чит, необходимо, чтобы в нем приняло уча�
стие как можно больше мегионцев.

� Это наш город. Хочется видеть его
красивым, благоустроенным, потому что
здесь растут наши дети. Будущее детей �
здесь. Но оно невозможно без настояще�
го. Дети должны видеть красивый Меги�
он, любить его. А красивый он тогда, ког�
да мы вместе делаем его чистым, акку�

ратным, благоустроенным, � поделилась
волонтер Яна Мадатова.

В голосовании будут представлены 2
мегионских проекта � это благоустрой�
ство набережной Меги и площади в по�
селке Высокий. Организаторы и волон�
теры проекта призывают всех горожан
активно принимать участие в голосова�
нии.

Управление общественных связей

26 апреля исполнится 35 лет с того страшного дня, когда на Черно�
быльской атомной электростанции произошло разрушение реактора
четвёртого энергоблока. Авария расценивается как крупнейшая в сво�
ём роде за всю историю атомной энергетики, как по количеству пост�
радавших, так и по экономическому ущербу. На ликвидацию её послед�
ствий направлялись тысячи людей. Благодаря их самоотверженности
авария была локализована. В числе ликвидаторов и житель Мегиона
Галиакбар Исламович Масков.
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Придомовая территория. Вопросы и ответы

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

А вы готовы содержать
придомовые территории

своими силами?

ПРИЧИНЫ…
ПОЧЕМУ возник вопрос передачи зе�

мельных участков под многоквартирными
домами (МКД) в долевую собственность
жильцов? Как объяснили в управлении
архитектуры и градостроительства, тер�
риторию муниципального образования
приводят в соответствие с земельным,
жилищным и градостроительным кодек�
сами. В идеале картина должна быть та�
кова: у каждого многоквартирного дома
есть земельный участок, который находит�
ся в долевой собственности жильцов.

В феврале 2021 года в Мегионе был
утвержден план мероприятий ("дорожная
карта") по образованию земельных участ�
ков для размещения многоквартирных до�
мов и содержания территорий в границах
таких участков. Среди главных пунктов "до�
рожной карты": проведение собраний соб�
ственников жилых помещений по вопросу
согласования границ земельного участка
под многоквартирные дома, внесение из�
менений в проекты межевания территорий
микрорайонов в случае поступления пред�
ложений, проведение кадастровых работ.

� В большинстве муниципалитетов
Югры этот вопрос давно решен. Межева�
ние проведено, земельные участки под
МКД находятся в собственности жильцов.
В Мегионе таких территорий немного. В
основном, это районы новостроек. При их
планировании земельные участки под
строительство многоквартирных домов
автоматически определены в собствен�
ность жильцов. Оплата за содержание ос�
тальных "придомовых" территорий осу�
ществлялось за счёт бюджета города. Те�
перь все земельные участки под МКД пла�
нируется передать в долевую собствен�
ность жильцов, � говорит начальник уп�
равления архитектуры и градостроитель�
ства Дмитрий Зайцев. � Межевание про�
ведено на основании земельного и градо�
строительного кодексов. В интернете су�
ществуют общедоступные ресурсы, в том
числе и публичная кадастровая карта, где
можно увидеть "нарезанные" микрорайо�
ны и дома. На ней красными линиями вы�
делены территории общего пользования
� улицы, скверы, бульвары и т.п. Всё, что
находится внутри микрорайона, � в
пользовании жильцов.

… И СЛЕДСТВИЯ
В управлении жилищно�коммунально�

го комплекса поясняют плюсы оформле�
ния участка под многоквартирным домом
в долевую собственность. Это дает право
жителям распоряжаться землей: прини�
мать решения о благоустройстве, озеле�
нении, установке детской или спортивной

площадки, ограждений и т.д. Кроме того,
они могут обезопасить себя от установки
на их территории ненужных им объектов.
Например, платной автостоянки или ма�
газина. Без ведома собственников на их
территории не может начаться никакое
строительство. У них есть возможность
передавать часть площади в аренду, раз�
мещать на ней рекламные щиты, обору�
довать платную стоянку. Вырученные день�
ги можно использовать для общедомовых
потребностей: ремонт дома, частичной
оплаты коммунальных услуг и т.п. Строи�
тельство детских и спортивных площадок,
высадка деревьев, обустройство парковок
и другие вопросы решаются только на
общем собрании владельцев жилья.

При этом следует понимать, что рас�
ходы по благоустройству, озеленению, со�
держанию и ремонту объектов, находя�
щихся на придомовой территории, будут
нести собственники жилья.

ЧТО СКАЖЕТ УПРАВЛЯЮЩАЯ
КОМПАНИЯ?
В данной ситуации управляющая ком�

пания � исполнитель. Это значит, что пос�
ле распределения участков под МКД, ЖКУ
обсудит с жильцами перечень работ, оп�
ределит размер оплаты и приступит к ис�
полнению.

� В настоящее время ЖКУ обслужива�
ет 30 домов с придомовой территорией:
по улице Строителей, 8, 5, в 6�м и 9�м
микрорайонах, в Высоком и другие. Оп�
лату за озеленение, уборку и иные услуги
по содержанию общедомового имущества
производят собственники жилья. Во всех
остальных многоквартирных домах расхо�
ды за всё перечисленное несёт бюджет, �
констатирует директор ЖКУ Дмитрий Лы�
согор. � При передаче земельных участ�
ков под многоквартирный дом в собствен�
ность жильцов, в соответствии с Жилищ�
ным кодексом, владельцы жилых помеще�
ний должны принимать участие в расхо�
дах на содержание общего имущества,
пропорционально своей части в праве об�
щей собственности. А она, в свою очередь,
соразмерна общей площади квартиры,
которая принадлежит ее собственнику. По

примерной оценке, на повышение квартп�
латы это повлияет незначительно � "плюс"
4�5 рублей с квадратного метра в месяц.
То есть, если люди владеют однокомнат�
ной квартирой площадью 35 квадратных
метров, то ежемесячно они будут платить
около 150 рублей; если в собственности 2�
комнатная квартира площадью 50 кв. м, то
плата составит 200�250 руб. При приня�
тии в собственность земельного участка,
жильцы сами определят перечень и пери�
одичность работ по его содержанию. То
есть, расходы на содержание придомовой
территории могут быть ниже или выше в
зависимости от графика уборки, видов
работ, озеленения, установки конструкций,
которые жители хотят разместить на сво�
ей территории.

ВЫБОР ЗА ВАМИ
Поскольку вопрос передачи земельных

участков под МКД в собственность жильцов
домов касается большинства горожан, то он
активно обсуждается и на собраниях, и в
соцсетях. Приводятся аргументы "за" и "про�
тив". Главное основание у тех, кто "за" � воз�
можность почувствовать себя хозяевами
своего двора, сделать его более благоуст�
роенным и комфортным. Горожане, не со�
гласные становиться "землевладельцами"
участков придомовых территорий, приво�
дят свои доводы. Чаще всего причиной от�
каза называют состояние дворов и микро�
районов. Действительно, на фоне весенней
распутицы, дворы с лужами и поврежден�
ными детскими площадками выглядят со�
всем не респектабельно. "Прежде чем пе�
редавать земельные участки в собствен�
ность, нужно привести их в порядок", � пи�
шут в соцсетях те, кто "против".

� Мои избиратели в вайбере активно
делятся со мной мнениями и задают воп�
росы о распределении земельных участ�
ков под многоквартирными домами. Об�
суждали эту тему мы и с главой города, и с
другими депутатами. Совместно стараем�
ся найти пути решения возникающих про�
блем, � говорит председатель депутатс�
кой комиссии по городскому хозяйству
Александр Ромащёв. � Из положительных
примеров могу привести 6 микрорайон,
где ранее уже были переданы земельные
участки под многоквартирными домами в
собственность жильцов. Двор был благо�
устроенным, вопросов по ремонту не воз�
никало. После проведённого межевания и
определения границ, жильцы используют
территорию на свое усмотрение. Оплата
за услуги управляющей компании увели�
чилась на 100�200 рублей.

Жители ряда многоквартирных домов (МКД) Мегиона получили через
почтовые ящики бланки заочного голосования на согласование границ
земельных участков, на которых расположены их дома. Почему возник�
ла такая необходимость? Как это отразится на благоустройстве придо�
мовых территорий и на оплате за их содержание? Мы попробовали ра�
зобраться в ситуации.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
При принятии территории, у собственников появится возможность участвовать в

грантах на благоустройство. Жители смогут создавать проекты и привлекать сред�
ства для их реализации в рамках инициативного бюджетирования, снижая свою фи�
нансовую нагрузку. Проекты эти могут быть емкими и крайне важными для жильцов.

Уточнить вопросы, связанные с межеванием, можно в управлении архитектуры и
градостроительства по тел.: 9�63�44. А что касается передачи и дальнейшего содер�
жания земельных участков под МКД � в Управлении жилищно�коммунального комп�
лекса по тел.: 5�92�85.

Марина МЕЛЬНИК:

� Я живу в доме №28 по улице Кузь�
мина с 1985 года. Когда два года назад
нам определили придомовую террито�
рию, в нашем дворе был асфальт, по�
крашеные ограждения. Оплата вырос�
ла на 150�200 рублей, в зависимости
от занимаемой жильцами площади. Это
немного. Но зато мы знаем, что это наша
придомовая территория, и никто ниче�
го не может с ней сделать без нашего
согласия. Мы планируем и дальше бла�
гоустраивать свой двор. Хотим поло�
жить два ограничителя скорости дви�
жения, чтобы по двору не гоняли маши�
ны. Кроме того, уже договорились с уп�
равляющей компанией об установке 3
камер видеонаблюдения. Пусть это и
добавит 200 рублей к квартплате, зато
всё, что происходит у нашего дома, бу�
дет под контролем. Как председатель
домового комитета, я постоянно слежу,
чтобы возле дома был порядок. Требую
от коммунальщиков выполнения обяза�
тельств по содержанию территории.
Если бы не задолженности по квартп�
лате некоторых жильцов, то можно было
бы сделать намного больше.

Александр УЛЬРИХ:

� Некоторым жильцам не хватает
стоянок во дворе и проезд узкий (как
около дома по адресу Кузьмина, 2), дру�
гим � надо детские площадки подремон�
тировать. Асфальт возле дома по ул.
Ленина, 14 "убитый". Но на собрания,
коих в прошлом году было во дворе три,
многие не ходят. За все время вышло
человек 60�70. А только в этих трёх до�
мах более 650 квартир. На благоуст�
ройство двора от жителей требуется по�
рядка двух миллионов рублей (осталь�
ное � администрация). Это порядка 2
или 3 тысяч с квартиры, в зависимости
от площади. Понимаю, что для стари�
ков это дорого, но ведь все уже устали
от разбитого асфальта, не хватает шлаг�
баума возле "Фарша". Кроме нас са�
мих, никто не решит проблемы нашего
двора. Так и будем жаловаться друг
другу, что нельзя проехать по таким до�
рогам, и что нет тротуаров (вернее, они
заставлены автомобилями).

ÌÍÅÍÈß
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26.

Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 4�й этаж, Су�
тормина, 16. Цена � 3 млн 200 тыс. руб.

Тел.: 89505229167.

ПРОДАЕТСЯ 3�комнатная квартира, 6 этаж 9�ти
этажки, Пр. Победы, 24 или меняется на однокомнат�
ную с доплатой.

Тел.: 89822099647.

ПРОДАЕТСЯ земельный участок в пос. Высокий, 11
соток, все коммуникации, в собственности.

Тел.: 89822099647.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 1 этаж, можно
под нежилое помещение. Меблированная, с техникой,
с ремонтом, ул. Ленина, 14.

Тел.: 89678805456.

СДАЁТСЯ 2�комнатная квартира в капитальном фон�
де на длительный срок.

Тел.: 89125313843.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 57, 7 м2, 7�эт.,
Геологов, 7.

Тел.: 89825486065.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

О невыплате зарплаты

ÃÐÀÍÒ

Проекты получили поддержку

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ

О незаконных орудиях лова

ПРОКУРАТУРОЙ города Мегиона, по жалобе работ�
ников о невыплате заработной платы работодателем, про�
ведена проверка исполнения организацией требований
трудового законодательства.

Проверка показала, что по истечении более месяца
работникам организации не выплачивалась заработная
плата за февраль 2021 года. Общая сумма задолженнос�
ти перед 737 работниками составила свыше 46 млн руб.

Для устранения выявленных нарушений, директору
предприятия внесено представление об устранении на�
рушений закона.

Также в отношении директора и юридического лица
возбуждены дела об административных правонаруше�
ниях по ч.ч. 6, 7 ст. 5.27 КоАП РФ, которые направлены в
Нижневартовский отдел ГИТ по ХМАО�Югре и мировому
судье Мегионского судебного района для рассмотрения
по существу.

В результате принятых мер прокурорского реагиро�
вания, задолженность перед работниками погашена в
полном объеме.

Об уборке снега
ПРОКУРАТУРОЙ города Мегиона проведена провер�

ка соблюдения требований безопасности при осуществ�
лении управляющими компаниями полномочий по убор�
ке территорий и крыш от снега и наледей.

В ходе проверки выявлены факты ненадлежащего
выполнения функций по уборке в зимний период, в свя�
зи с чем, в адрес трех управляющих компаний внесены
представления об устранении нарушений закона, по ре�
зультатам рассмотрения которых налажена работа по
уборке снега и наледей, 3 должностных лица привлечены
к дисциплинарной ответственности.

П==0о данному факту прокуратурой города внесено
представление, 1 лицо привлечено к дисциплинарной от�
ветственности, нарушение закона устранено.

ПРОКУРАТУРОЙ города Мегиона на постоянной ос�
нове проводится мониторинг сети Интернет на предмет
размещения информации, распространение которой зап�
рещено.

Так, прокуратурой города для блокировки интернет�
сайтов, содержащих информацию о незаконных спосо�
бах вылова рыбы и иных водных биологических ресур�
сов, в Мегионский городской суд предъявлено админис�
тративное исковое заявление о признании информации
в указанной сфере запрещенной.

По результатам рассмотрения иска, запрещенная ин�
формация будет заблокирована.

А.Н. ОСТА.Н. ОСТА.Н. ОСТА.Н. ОСТА.Н. ОСТАААААЛЬЦОВЛЬЦОВЛЬЦОВЛЬЦОВЛЬЦОВ,,,,,
прокурор прокурор прокурор прокурор прокурор городагородагородагородагорода

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ
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КОДЕКСОМ Российской Федерации об админист�
ративных правонарушениях предусмотрена ответствен�
ность за неуплату в установленный срок назначенного ад�
министративного штрафа (ч. 1 ст. 20.25 КоАП РФ).

Административный штраф должен быть уплачен ли�
цом, привлеченным к административной ответственнос�
ти, не позднее тридцати дней со дня вступления поста�
новления о наложении административного штрафа в за�
конную силу. Данное требование установлено ч. 1 ст. 32.2
КоАП РФ.

После истечения этого срока, в случае неуплаты штра�
фа, усматривается состав административного право�
нарушения, предусмотренного ч. 1 ст. 20.25 KoAП РФ.
При этом, неуплата административного штрафа не яв�
ляется длящимся правонарушением и срок давности
привлечения к административной ответственности за
правонарушения, по которым определенная обязанность
не была выполнена к определенному правовым актом
сроку, начинает действовать с момента наступления ука�
занного срока, то есть с 31�го дня. Данная позиция из�
ложена в п.14 Постановления Пленума Верховного Суда
Российской Федерации от 24 марта 2005 г. "О некото�
рых вопросах, возникающих у судов при применении
Кодекса Российской Федерации об административных
правонарушениях".

Протокол об административном правонарушении мо�
жет быть составлен в отсутствие лица, не уплатившего
штраф, если этому лицу было надлежащим образом со�
общено о времени и месте его составления, разъяснены

Ответственность за неуплату
штрафа

его права и обязанности. Поскольку совершение право�
нарушения, предусмотренного ч. 1 ст. 20.25 КоАП РФ,
может повлечь административный арест, то протокол об
административном правонарушении передается на рас�
смотрение судье немедленно после его составления.

Наказание, предусмотренное санкцией части 1 ука�
занной статьи, накладывается в виде административно�
го штрафа в двукратном размере суммы неуплаченного
административного штрафа, но не менее одной тысячи
рублей, либо административный арест на срок до пят�
надцати суток, либо обязательные работы на срок до пя�
тидесяти часов.

*ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: электрогазос�
варщик НАКС, машинист трубоукладчика, машинист
экскаватора, слесарь КИПиА, электромонтёр по ремонту
и обслуживанию электрооборудования, мастер по об�
служиванию электроустановок до 1000В, инженер по
ОТ и ТБ. Оформление по ТК. Оплата достойная. Тел.: 8
(34643) 4�33�54.

В АДМИНИСТРАЦИИ города подвели итоги конкурса
"Грант главы города Мегиона на развитие гражданского
общества".

Конкурс проводится ежегодно в рамках реализации
муниципальной программы "Развитие гражданского об�
щества на территории городского округа город Мегион
на 2020 � 2025 годы". Финансовая поддержка предостав�
ляется на реализацию социально значимых проектов
социально ориентированных некоммерческих организа�
ций.

На рассмотрение конкурсной комиссии в этот раз
были представлены 2 проекта.

Некоммерческая организация "Мегионское городс�
кое казачье общество" выступило с проектом "Водные
походы "Югорские каникулы". В его основе � организа�
ция отдыха несовершеннолетних в условиях палаточного
лагеря.

Как отметил во время защиты проекта его автор Кон�
стантин Павлов, отдых детей планируется организовать
в летний период, с использованием всего комплекса оз�
доровительных мероприятий через овладение подрост�
ками конкретных практических навыков в области туриз�
ма, для обретения уверенности в своих силах и мотива�
ции на активную социальную деятельность. В частности,
организаторами большое внимание во время похода бу�
дет уделено военно�патриотическому воспитанию ребят,
изучению основ начальной военной подготовки, истори�
ческих событий, культурных обычаев и традиций наро�
дов России и Югры и многому другому. Опыт организа�
ции подобных летних сборов и походов у некоммерчес�
кой организации есть, проведение мероприятий прохо�
дит в соответствии с положением и разрешениями над�
зорных органов.

"Образовательно�консультационный проект развития
НКО, добровольчества и взаимодействия с инициатив�
ными гражданами "Ресурсный центр поддержки иници�
атив гражданского общества города Мегиона" � инициа�
тива, с которой автономная некоммерческая организа�
ция содействия развитию молодежи "До 16 и старше"
заявилась на городской конкурс грантовой поддержки.

� Основная проблема, с которой сталкивается как дей�
ствующие НКО, так и граждане, желающие создать НКО
� это отсутствие компетенций и знаний, необходимых для
реализации обязанностей после регистрации их в каче�
стве юридических лиц. Сюда входят все вопросы юри�
дического и бухгалтерского сопровождения деятельнос�
ти НКО: от регистрации до сдачи различных форм от�
четности. Из 63 некоммерческих организаций Мегиона
лишь незначительная часть стремится использовать воз�
можности грантовых конкурсов различного уровня для
реализации своих инициатив. Создание ресурсного цен�
тра позволит повысить активность гражданского обще�
ства, оказывать НКО информационную, консультацион�
ную, образовательную и иную поддержку, увеличить ко�
личество и качество социальных проектов НКО, � пояс�
нил в ходе защиты своего проекта Сергей Сапичев, руко�
водитель АНО "До 16 и старше".

По итогам публичного представления проектов и об�
суждения их на заседании конкурсной комиссии, оба
были признаны победителями конкурса "Грант главы го�
рода Мегиона на развитие гражданского общества".
Общий объем финансирования на мероприятия соста�
вил 3500 тыс. руб.

О режиме самоизоляции

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

С 1 АПРЕЛЯ в Югре действует постановление губер�
натора ХМАО�Югры Натальи Комаровой о продлении от�
дельных мер, принятых в целях предотвращения распро�
странения новой коронавирусной инфекции, вызванной
COVID�19, в Югре, режиме самоизоляции отдельных ка�
тегорий граждан.

С 1 апреля 2021 года в регионе возобновлены:
� выезды членов спортивных сборных команд авто�

номного округа, профессиональных спортивных клубов, а
также лиц, направляемых на физкультурные и спортив�
ные мероприятия, проводимые с соблюдением регла�
мента;

� выезды детей, имеющих место жительства в авто�
номном округе, в возрасте от 6 до 17 лет (включительно),
проявивших способности в сфере образования: лауреа�
тов, победителей, дипломантов, участников международ�
ных, российских, региональных, муниципальных фести�

валей, слетов, соревнований, конкурсов, представите�
лей детских общественных движений, в соответствии с
региональной квотой в федеральные государственные
бюджетные учреждения "Всероссийские детские цент�
ры "Орленок"", "Смена", "Международный детский
центр "Артек".

Кроме того, руководство всех организаций округа,
независимо от права собственности, с 1 апреля осво�
бождено от обязанности осуществлять контроль за со�
блюдением режима самоизоляции работников.

Однако гражданам в возрасте 65 лет и старше, граж�
данам, имеющим хронические заболевания, сниженный
иммунитет, а также беременным женщинам по�прежне�
му рекомендовано придерживаться режима самоизо�
ляции.

Также до 30 апреля 2021 года включительно продле�
ны ограничения:

� на работу детских игровых комнат и иных развле�
кательных центров для детей, в том числе находящихся
на территории торговых центров;

� на работу развлекательных и досуговых заведений
(исключением являются кинотеатры, заполняемость
зрительного зала которых не должна быть больше 50%
мест);

� на оказание услуг по курению кальяна.
Несмотря на ослабление ограничительных мер, вве�

денных в округе из�за эпидемии коронавируса, исполь�
зование масок в общественных местах и соблюдение
социальной дистанции все еще необходимо, чтобы убе�
речь себя и близких.

Соблюдение мер безопасности � залог собственно�
го здоровья и безопасности окружающих!

“ÑÎÄÅÉÑÒÂÈÅ”

Привести в порядок захоронения
В МЕГИОНЕ на средства Президентского гранта ве�

дется работа по приведению в порядок захоронений
ветеранов Великой Отечественной войны.

Как рассказал руководитель АНО "Молодежный
спортивно�патриотический центр "Содействие" Артем
Батурин, на средства гранта планируется провести ра�
боту по поиску и восстановлению могил ветеранов вой�
ны, уборку и окультуривание территорий возле захоро�
нений.

� В реализации проекта примут участие 25 волонте�
ров Победы. Мы уже провели организационное собра�
ние с ребятами, на котором обсудили этапы "дорожной
карты" проекта, � рассказала Ирина Михайлова, началь�
ник отдела волонтерского движения ММАУ "Старт".

� На данный момент закуплено все необходимое для
реализации проекта � это спецодежда для волонтеров,
краски, кисти, инвентарь для уборки мусора. Волонте�
ры откликнулись, поддержали проект, но если кто�то из
жителей также хочет в нем принять участие, то может
обратиться в молодежное учреждение "Старт", � рас�
сказал Артем Батурин, руководитель АНО "Содействие".

Отметим, сейчас идет подготовительная часть ра�
бот. Фактическая реализация проекта начнется в июне
этого года.Номера телефонов экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.
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Максим Тановицкий � победитель
Первенства России!

Мероприятия
ко Дню Весны и Труда
и Дню Великой Победы

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

КСОИ «Росиночка» поздравляет
с Днём рождения Валентину Ивановну

БАБАДЖАН!

“Диктант Победы 2021”

ÑÏÎÐÒ

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

Желаем здоровья и счастья,
Желаем бодрости с утра
До самой ночи тёмной.
Живи ты много�много лет,
Годам не поддавайся,
Сильнее будь ты всяких бед
И чаще улыбайся!

МЕЖДУНАРОДНЫЙ исторический "Диктант По�
беды" на тему событий Великой Отечественной войны
пройдет 29 апреля.

Мероприятие организует "Единая Россия", россий�
ское военно�историческое общество, движение "Во�
лонтеры России".

"Диктант Победы" � тест на знание истории Вели�
кой Отечественной войны. Он включает 25 вопросов:
20 заданий на общую военно�историческую тему, 5
заданий посвящены региональной тематике. В этом
году часть вопросов будет посвящена первому году
войны, первым поражениям и победам, юбилею вели�
ких полководцев � Георгию Жукову и Константину Ро�
коссовскому.

Принять участие в акции можно не только очно,
придя на площадку проведения мероприятия, но и он�
лайн, зарегистрировавшись на сайте проекта. Уже сей�
час можно пройти пробное задание.

Напомним, в 2021 году "Диктант Победы" пройдет
в третий раз. В 2020 году свои знания смогли прове�
рить более 1 миллиона человек. Площадки "Диктанта
Победы" были открыты во всех регионах России и 76
странах мира.

Департамент общественных
и внешних связей Югры

ÏÐÀÇÄÍÈÊÈ

1 мая в 12:00 � праздничный концерт "Мир, труд,
май!" � киноконцертный зал Дворца искусств.

2 мая в 13:00 � праздничный концерт детских кол�
лективов "Детство � это я и ты!" в рамках Десятилетия
детства � киноконцертный зал Дворца искусств.

3 мая в 15:00 � кинопоказ в рамках кинофестиваля
"Киноленты, обожженные войной", художественный
фильм "Ржев" � киноконцертный зал Дворца искусств и
ДК "Сибирь".

4�8 мая � квест�игра "Дорога на Берлин!" по заяв�
кам образовательных организаций � киноконцертный
зал Дворца искусств и ДК "Сибирь".

4 мая в 12:00 � интеллектуальная молодёжная про�
грамма "Кто? Где? Откуда?" � зал�ателье Дворца ис�
кусств.

5 мая в 12:00 � выставка работ обучающихся "По�
бедный май" � структурное подразделение "Школа ис�
кусств "Высокий".

5 мая в 15:00 � заседание клуба старшего поколе�
ния "В кругу друзей" � зал�ателье Дворца искусств.

6 мая в 12:00 � выставка работ обучающихся "Гроз�
но грянула война…" � ДШИ им. А.М. Кузьмина, фойе 1
этажа.

7 мая в 14:00, 16:00 � премьера спектакля теат�
рального коллектива "Маска" "Воспоминание" � кино�
концертный зал Дворца искусств.

7 мая в 18:00 � концерт "Салют, Победа!" � концер�
тный зал ДШИ им. А.М. Кузьмина.

9 мая в 11:00 � концерт "Салют Победы" � концерт�
ный зал ДК "Сибирь".

8�9 мая � мероприятия, посвященные 76�ой годов�
щине Победы в Великой Отечественной войне (по от�
дельному плану) Мегион, Высокий.

В МОСКОВСКОЙ обла�
сти прошли соревнования
по лично�командному Пер�
венству России по прыжкам
на батуте, акробатической
дорожке и двойном мини�
трампе. В спортивном ме�
роприятии приняли участие
478 сильнейших спортсме�
нов России. Соревнования
проходили в дисциплинах:
индивидуальные прыжки на
батуте, синхронные прыжки
на батуте, прыжки на акаде�
мической дорожке и двой�
ном мини�трампе.

Честь города Мегиона
отстаивали воспитанники

спортивной школы "Вым�
пел" под руководством тре�
неров Акиншина Андрея
Геннадьевича, Акиншиной
Лианы Филиксовны.

По итогам Первенства
России среди юниоров 13�
16 лет Максим Тановицкий
занял 1 место в дисципли�
не "синхронные прыжки" и
выполнил требования для
присвоения спортивного
звания "Мастер спорта
России".

Поздравляем спорт�
смена и его тренеров с по�
бедой, желаем дальней�
ших успехов в спорте!

ÁÅÇÎÏÀÑÍÎÑÒÜ

Меры усиливаются
В ПЕРИОД подготовки

и проведения мероприя�
тий, посвященных Празд�
нику Весны и Труда, 76�й
годовщине Победы в Вели�
кой Отечественной войне и
Дню России, в городе бу�
дут усилены меры анти�
террористической и обще�
ственной безопасности.

Распоряжением адми�
нистрации города утверж�
ден персональный состав
ответственных дежурных
из числа должностных лиц

администрации города.
Им предстоит оперативно
реагировать при угрозе
возникновения или факте
чрезвычайной ситуации на
объектах жизнеобеспече�
ния и жилищного фонда
города.

Антитеррористическая
комиссия города напоми�
нает номера телефонов, по
которым следует незамед�
лительно проинформиро�
вать правоохранительные
органы при выявлении

признаков подозритель�
ного поведения отдельных
лиц, в случае совершения
ими противоправных дей�
ствий, либо при обнару�
жении предметов, кото�
рые могут представлять
опасность для людей.

Взрывные устройства
могут быть замаскирова�
ны под предметы бытово�
го обихода. Не исключе�
но, что бесхозные сумки,
пакеты или коробки, най�
денные в общественном

месте, представляют ре�
альную опасность. Нельзя
приближаться к ним близ�
ко и самостоятельно пред�
принимать меры по обезв�
реживанию.

Отдел министерства
внутренних дел по г. Мегио�
ну: 02, 2�00�02.

Единая дежурно�дис�
петчерская служба: 112, 20�
112, 35�112.

Дежурная часть отдела
ФСБ России: 8 (3466) 60�
09�04.

25 апреля 1945 года � в самый разгар
боев за Берлин машинист паровоза сержант
Железнодорожных войск А.Е. Лесников при�
вел на станцию Лихтенберг первый поезд с
вооружением, боеприпасами и продоволь�
ствием.

25 апреля 1945 года � в 13:30 (мск) в райо�
не г. Торгау на Эльбе произошла встреча совет�
ских (рота лейтенанта Г.С. Голобородько 2�го

батальона 173�го гвардейского полка 58�й гвардейской диви�
зии 5�й гвардейской армии 1�го Украинского фронта) и амери�
канских (разведгруппа лейтенанта А. Котцебу 273�го полка 69�
й пехотной дивизии 1�й армии) войск.

25 апреля 1986 года � в ночь на 26 апреля на 4�м энергобло�
ке Чернобыльской АЭС в результате проведения эксперимента
произошел тепловой взрыв с выбросом огромного количества
радиоактивных веществ. Сразу после него погиб 31 чел., а 600
тыс. ликвидаторов получили высокие дозы радиации. Облучению
подверглось почти 8,4 млн чел. на территории Украины, Бело�
руссии и России. Загрязненной оказалась территория площадью
155 тыс. кв. км, переселению с зараженных территорий подвер�
глось 404 тыс. чел. 27 апреля в зону бедствия прибыли химичес�
кие войска во главе с генералом Пикаловым и вертолетчики гене�
рала Антошкина. 30.11.1986 г. завершено сооружение укрытия 4�
го энергоблока (саркофага). Отравление атмосферы радиоак�
тивными веществами было остановлено.

26 апреля 1952 года � начало проведения на полигоне Ка�
пустин Яр первых стрельб зенитного ракетного комплекса С�25

(ракета В�300 С.А. Лавочкина) по реальной цели � самолету�ми�
шени. В то время еще не было самолетов с радиоуправляемым
взлетом, поэтому экипаж самолета�мишени Ту�4 после выхода
на боевой курс, покидал борт с помощью парашюта. Стрельбы
по самолетам�мишеням проводились до 18 мая. Они прошли ус�
пешно. Было обстреляно и сбито 5 самолетов�мишеней Ту�4.
Первый день стрельб стал днем рождения нового оружия � зе�
нитного ракетного, способного уничтожать воздушные цели в
любых погодных условиях днем и ночью с высокой эффективно�
стью.

26 апреля 1985 года � 12 советских военнопленных в ла�
гере Бадабер (35 км от Пешавара) в Пакистане подняли вос�
стание. Захватив склад с оружием, они более суток держали
оборону, уничтожая афганских душманов, пакистанских воен�
нослужащих и советников НАТО (всего уничтожено около сот�
ни чел.). Все герои погибли.
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